
 

 

 

An den Vorsitzenden des 

Hauptausschusses  

Herr Norbert Morkes 

per Mail Stadt Gütersloh                                                  

Haegestrasse 27 

33330 Gütersloh 

 

18.10.2022 

                                                                                                   

Sehr geehrter Herr Morkes, 

die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Hauptausschusses am 31.10.2022 folgende An-
frage zum Thema „Unbesetzte Stellen der Stadt Gütersloh“. 
 
1. Wie viele Stellen sind momentan in der Stadt Gütersloh unbesetzt? 
 
2. Welche negativen/positiven Folgen haben die offenen Stellen für die Stadt Gütersloh? 
 
3. Wie viel Geld spart die Stadt Gütersloh durch die unbesetzten Stellen? 
 
4. Wie lange sind die Stellen schon ausgeschrieben und wie lange sind die Stellen schon unbesetzt? 
 
5. Welche Stellen können wir streichen, weil wir diese nicht besetzt bekommen? 
 

gez. Sascha Priebe 

FDP-Fraktionsvorsitzender 

 

gez. Anthony Masaki 

Sachkundiger Bürger 
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